

# Elections Professionnelles Thi Factory



## L'UNSA-Ferroviaire REPRESENTATIVE !



L'UNSA-Ferroviaire, à l'issue des premières élections professionnelles Thi Factory, devient représentative dans cette entreprise ferroviaire !

L'UNSA-Ferroviaire consolide ainsi sa place de 1<sup>ère</sup> force syndicale progressiste dans la Branche Ferroviaire !

L'UNSA-Ferroviaire remercie les salarié(e)s qui ont fait confiance aux valeurs de responsabilité et de dialogue de notre organisation syndicale !

Vos représentants UNSA-Ferroviaire,

Sylvain MONTEL et Akli ABDOUN



**Paris, 19 Mai 2017**



**AUTO**  
**nome**

*plus  
qu'un  
syndicat...*

**Posi**  
**tif**

*effi*  
**CACE**

